

Wenn Regierungen wechseln, stellt sich immer wieder die Frage der Anschlussverwendung der scheidenden Spitzenkräfte. Wir haben zwar Fachkräftemangel, aber die Nachfrage nach Kinderbuchautoren mit „Hühner-Schweine-Kühe-Melken-Erfahrung“ und Plappermäulchen, die „[eher vom Völkerrecht kommen](#)“, ist eher überschaubar. Was also tun mit Bobby Habeck und Lenchen Baerbock? Zumindest für Letztere gibt es nun jedoch ein Stück [Speck der Hoffnung](#) am Horizont! Lenchen soll nun offenbar weggelobt werden; [nach New York, zur UNO](#). Dort wartet ein „wichtiger“ Posten darauf, besetzt zu werden; ein Posten, auf dem selbst Lenchen nicht viel kaputtmachen kann, fern jeglicher medialer Öffentlichkeit. Also eine Win-Win-Win-Situation! Doch leider gibt es bereits chauvinistische Neider, die der UNO diesen kleinen Speck der Hoffnung nicht gönnen! Eine Satire von **Jens Berger**.

Dieser Beitrag ist auch als Audio-Podcast verfügbar.

https://www.nachdenkseiten.de/upload/podcast/250319_Speck_der_Hoffnung_fuer_die_UNO_NDS.mp3

Podcast: [Play in new window](#) | [Download](#)

Kennen Sie Philémon Yang? Wenn Sie diese Frage mit „ja“ beantworten können, muss ich Ihnen meinen tiefsten Respekt zollen. Philémon Yang stammt aus Kamerun und ist der amtierende Präsident der UN-Generalversammlung. Selbst das Archiv von tagesschau.de kannte ihn bis gestern nicht und im umfassenderen SPIEGEL-Archiv kommt er auf einen [einzigsten Treffer](#). Das ist kein Wunder, ist dieser Posten doch eher protokollarisch von Interesse und wechselt im jährlichen Turnus. Der Präsident hält eine Rede und leitet die Sitzungen der Generalversammlung; wirklich zu sagen hat wohl jeder Ortsbürgermeister in der Haseldorfer Marsch mehr.

Im September beginnt nun die nächste Sitzungsperiode der Vereinten Nationen und es wird ein Nachfolger für Yang gesucht. Nach inoffiziellen Absprachen sind in diesem Jahr wieder die Westeuropäer dran und da es keine echte Wahl mit Gegenkandidaten gibt, gilt es eigentlich als abgemacht, dass diesmal die Deutschen den Präsidenten (m/w/d) stellen dürfen. Und die Deutschen hatten sich eigentlich auch schon eine durchaus qualifizierte Kandidatin ausgesucht – die Karrierediplomatin Helga Schmidt, die in Diplomatenkreisen [hohes Ansehen genießt](#). Das kann man von Lenchen Baerbock sicher nur bedingt behaupten, aber die Diplomatin Schmidt hat sicher Verständnis dafür, ihre eigenen Karrierepläne dem nationalen Interesse unterzuordnen.

Und dass es im höchsten nationalen Interesse ist, Lenchen zur UNO wegzuloben, sollte außer Frage stehen. Immerhin hat sie auch für den neuen Bundestag dank ihres Listenplatzes ein Abgeordnetenmandat errungen, ist nach drei Jahren extrem erfolgreicher und glamouröser Arbeit auf der diplomatischen Weltbühne aber verständlicherweise nicht mehr sonderlich motiviert, ihre Grandezza in muffigen Ausschüssen und Plenarsitzungen perlengleich vor die Säue zu werfen. Berlin ist zu klein für diese großartige Frau! Auf nach New York!

So ein Präsident der UN-Generalversammlung muss laut Stellenbeschreibung zwei Dinge können - Reden halten und Delegierte unterschiedlichster weltanschaulicher Couleur durch diplomatisches Können vertreten. In beiden Bereichen gibt es wohl auf der ganzen Welt keine größere Expertin als unser Plappermäulchen Lenchen Baerbock! Und das Beste: Dieser Posten im fernen New York ist so immens wichtig, dass niemand über ihn berichtet. Ein ganzes Jahr lang wäre Lenchen für die deutsche Öffentlichkeit aus den Augen, aus dem Sinn. Eine Win-Win-Win-Situation ... außer vielleicht für Helga Schmidt, dem hoffentlich letzten Opfer von Lenchens feministischer Außenpolitik.

Ja, es könnte alles so schön sein. Doch leider gibt es chauvinistische Neider, die unserem Lenchen diesen wohlverdienten Karriereschritt vermiesen wollen. Als erstes wäre da - wer auch sonst? - der böse Russe zu nennen. Der rückt unser grünes Lenchen doch glatt [in die Nähe der Nazis](#), nur weil sie so [stolz auf ihren Opa Waldemar ist](#), der das Dritte Reich als Wehrmachtsoffizier so tapfer gegen den vorrückenden Russen verteidigt hat. So, so! Wo war er denn, der Russe, als die Bundesrepublik 1980 mit [Rüdiger Freiherr von Wechmar](#) schon einmal den Präsidenten der UN-Generalversammlung stellte? Von Wechmar diente immerhin noch selbst als Napola-Absolvent und Freiwilliger unter Generalfeldmarschall Rommel im Afrikakorps. Das war damals offenbar kein Problem. Aber klar, von Wechmar war ja auch ein Mann, Lenchen ist eine Frau und wir wissen ja, dass Putin ein alter Chauvi ist. Shame on you, Wladimir!

Aber der Russe ist nicht der Einzige, der nun sein wahres Gesicht zeigt. Auch einige alte weiße Männer des deutschen außen- und sicherheitspolitischen Establishments melden sich nun mit [unterirdischen Sprüchen](#) zu Wort. So bezeichnete Christoph Heusgen, Chef der Männerveranstaltung „Münchner Sicherheitskonferenz“, unser Lenchen doch glatt als „Auslaufmodell“ und ihre Nominierung bei der UN als „Unverschämtheit“. Das sei eine „Aktion Abendrot“, so der undiplomatische Neidhammel, der selbst nie über den Posten des deutschen UN-Botschafters hinausgekommen ist. Und auch das Goslarer Marzipanschweinchen Sigmar Gabriel neidet unserem Lenchen nun ihren Erfolg und will einfach nicht verstehen, dass die wahre Emanzipation erst dann vollendet ist, wenn, wie es die Volksschauspielerin Heidi Kabel einst so treffend formulierte, „auch einmal eine total

unfähige Frau in eine verantwortliche Position aufgerückt ist“. Bislang war so was ja nur total unfähigen Männern wie Sigmar Gabriel vergönnt.

Gönnen wir unserem Lenchen also diese 360-Grad-Karrierewende und freuen wir uns für die UN-Delegierten, die sicher viel von ihr lernen können. Und den Kritikern sei an dieser Stelle die [Ballade von den Lästerzungen](#) von François Villon gewidmet. Nun brauchen wir nur noch eine Anschlussverwendung für Bobby Habeck und den Panzer-Toni. Gibt es eigentlich das Dschungelcamp noch?

Leserbriefe zu diesem Beitrag [finden Sie hier](#).

Hinweis: Das Titelbild ist ein fiktives Symbolbild, hergestellt mit künstlicher Intelligenz (Grok).

Titelbild: Symbolbild/Grok 